

NEWSLETTER



DES JEUNES HEBERGÉS EN INVITÉS V.I.P A LA MAISON DU HANDBALL DU VAL-DE-MARNE

Suite à un accord entre la direction jeunesse et sport et le club de foot de 2eme division USCL Créteil, les jeunes en nombre limité à cause du COVID, accompagnés par l'Aide Sociale à l'Enfance du 94 ont pu assister à entrainement dimanche 14 mars et rencontrer les têtes d'affiche du club dans le cadre de la retransmission du match contre Red Star (retransmis en direct le samedi 13/03 à 20h sur le site de la fédération à défaut de pouvoir y aller en direct).

L'équipe éducative du DAHM, a répondu présente à l'invitation de la DPEJ du Val de Marne en permettant aux jeunes de participer à cette rencontre très enrichissante. Deux animateurs de l'équipe éducative du DAHM ont accompagné les jeunes.



Dimanche 14 mars, Abdelmalek Mokdad, Zakaria Belkouche, Alexandre Pardal, Christopher Baptista et Rui Pataca sont venus à la rencontre des jeunes accueillis au DAHM afin d'échanger sur leurs parcours, à la Maison du Handball de Créteil.



“

« Nous remercions la Maison du Handball pour son accueil et son soutien, nous remercions aussi, du conseil départemental du Val-de-Marne, Fabien Feuillade (Directeur de la Protection de l'Enfance et de la Jeunesse), Nadine Clerc (directrice adjointe à la DPEJ) Charline Voisin (cheffe du service prévention à la DPEJ), Sylvia Guber (chargée de mission à la DPEJ) et Cyril Fournier (responsable sportif des territoires). »

”